



Mit viel Freude auf die Entwicklung der Veranstaltung zurückblickend, gibt das Team um Willi Roßberger zum 10-jahrigen Jubiläum des Int. Quad & ATV Schnee SpeedWay Cups mit 6 Rennläufen und 3 neuen Austragungsorten extra Gas

TERMINE 2012 / 2013

1. Lauf im Zillertal

Bavrischer Wald

2. Lauf in Kühtai / Tirol

3. Lauf in Leutasch / Tirol

Finale in Lohberg am Osser /

4. Lauf in Mainburg / Niederbayern

5. Lauf in Garmisch-Partenkirchen

INT. OUAD & ATV SCHNEE

SPEEDWAY CUP

08. Dez 2012

15. Dez 2012

06. Jan 2013

20. Jan 2013

27. Jan 2013

14./15. September

ls am 10. Januar im Jahr 2004 im Olympia-Skistadion von Garmisch-Partenkirchen das traditionelle Seitenwagen-Skijöring wegen Tauwetter abgesagt werden musste und das Bayernquad-Team mit der spontanen Organisation des ersten Int. Quad & ATV Schnee SpeedWay improvisierte – immerhin starteten damals 38 PilotInnen –, hätte wohl kaum jemand gedacht, dass sich die Spaßveranstaltung mit prominenter Beteiligung in den folgenden zehn Jahren zu einer Breitensport-Veranstaltung entwickeln würde, die mittlerweile ihren festen Platz in der ATV- und Quad-Szene gefunden hat.

Breitensport für jedermann

Auf eine komplizierte Klasseneinteilung wird beim Schnee SpeedWay bewusst verzichtet. "Dies bleibt dem Profi-Rennsport überlassen", argumentiert Willi Roßberger. Seit 2010 werden die Fahrzeuge lediglich nach 2- und 4-Rad-Antrieb unterteilt, um den unterschiedlichen Kurvenlinien Rechnung zu tragen.

Einen wichtigen Platz im Breitensport-Konzept des Int. Quad & ATV Schnee SpeedWay

Cups haben die Kinder und Jugendlichen. Zur Förderung der Jugend wird seit jeher auf ein Startgeld verzichtet, lediglich ein geringer Versicherungsbeitrag ist zu entrichten. Eingeteilt wird der Nachwuchs nicht nach Alter, sondern nach Hubraum der Fahrzeuge, da manch 7-Jähri-

ger bereits auf der 450er seines Vaters unterwegs ist. Auch bleiben alle Kinder und Jugendlichen am Ende des Tages ohne Wertung, alle erhalten den gleichen Preis. "Zuerst sollen Teamgeist und Miteinander gefördert werden, der Konkurrenzgedanke kommt noch früh genug", sagt Willi.

6 Läufe und 3 neue Veranstaltungsorte

In der jetzt folgenden Jubiläums-Saison stehen sechs Termine an, drei davon an neuen Veranstaltungsorten. Auftakt wird am 8. Dezember

2012 im Skigebiet Königsleiten in der Zillertal-Arena sein. Am 15. Dezember 2012 folgt Kühtai auf über 2.000 Metern Seehöhe. Am Heiligen-Drei-Königstag, dem 6. Januar 2013, freut sich das Bayernquad-Team auf den zweiten Neuling: Leutasch in Tirol. Am 20. Januar 2013 trifft man sich wie bekannt in Mainburg bei Günther Voit, und am 27. Januar 2013 findet sich der Quad-Zirkus im Olympia-Skistadion in Garmisch-Partenkirchen ein. "Besonders freut uns das Finale", sagt Willi: Am 23.

Februar 2013 findet der Int. Quad & ATV Schnee SpeedWay Cup den Weg wieder zurück in den Bayrischen Wald, und zwar nach Lohberg am Osser.

Bayernquad, www.bayernquad.de